



Nota de Prensa

Holcim impulsa la economía circular al obtener el primer certificado de AENOR de contenido en material reciclado en hormigón

- El certificado reconoce qué tipificaciones de hormigón de la compañía incluyen, como mínimo, el 10 o el 20% de material reciclado procedente de construcción y demolición

Madrid, 12 de junio de 2024.- El compromiso con la sostenibilidad de Holcim España ha sido de nuevo reconocido por AENOR, en esta ocasión, con la concesión del primer certificado de contenido en material reciclado que la entidad concede para un producto esencial en la construcción como es el hormigón. En concreto, AENOR ha certificado que la planta de Holcim en El Papiol (Barcelona) produce hormigones en cuya composición total, se garantiza un mínimo de un 10% de materiales reciclados procedentes de construcción y demolición. Del mismo modo y para los hormigones no estructurales, esta garantía se eleva al contenido mínimo del 20% de dichos materiales en su composición. Rafael García Meiro, CEO de AENOR, ha entregado el certificado a Carmen Díaz, CEO de Holcim España.

La certificación ‘Contenido de material reciclado en hormigón’ supone una garantía de transparencia para el usuario final, al tiempo que una herramienta que permite el avance en la circularidad de los materiales de construcción, más allá de los hormigones convencionales que incorporan áridos reciclados.

“Esta certificación es una de las últimas soluciones desarrolladas por AENOR para impulsar la transición de la industria hacia la Economía Circular. Holcim demuestra de nuevo su compromiso de vanguardia con la sostenibilidad, cuya credibilidad se ve reforzada por la doble materialidad, que combina los beneficios ambientales de la reducción de residuos con el impacto positivo en los resultados por la reducción de costes” ha manifestado Rafael García Meiro, CEO de AENOR.

AENOR

The logo for Holcim, featuring a stylized 'H' composed of two interlocking shapes in green and blue, followed by the word 'HOLCIM' in a bold, blue, sans-serif font.

Por su parte, Carmen Díaz, CEO de Holcim España, ha destacado que “obtener el primer certificado de AENOR basado en el contenido de material reciclado en hormigón, avala tanto nuestra máxima de construir lo nuevo a partir de lo viejo, como el desarrollo de nuestra tecnología ECOCycle, pionera en incorporar, al menos, el 10% de materiales procedentes de la construcción y la demolición para el desarrollo de nuevas soluciones constructivas”.

Para la concesión de este certificado, el equipo auditor de AENOR realiza una visita in situ en la que verifica que la empresa puede garantizar un contenido mínimo de material reciclado, incluyendo en esta verificación el material reciclado suministrado por proveedores. Además, AENOR establece una metodología de cálculo de material reciclado que da como resultado un porcentaje del material reciclado utilizado. El producto que incorpora material de origen reciclado mantiene todas sus prestaciones al tiempo que favorece la circularidad de los materiales.

En esta línea, recientemente, AENOR también concedió a Holcim el certificado Marca AENOR N Sostenible para sus cementos, una certificación que tiene en cuenta, entre otras cuestiones, la valorización de material reciclado basado en hormigón.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España.

Como entidad global desarrolla operaciones en 87 países en actividades de certificación, verificación, validación, inspección, análisis, formación y servicios de información. Actualmente, más de 88.000 centros de trabajo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no Financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Para más información:

Marta Santos Náñez

Responsable de relaciones con medios de AENOR

Tel.: + 34 609 015 526

msantos@aenor.com

Síguenos en:



Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible.

AENOR



Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones.

La organización ha recibido, al inicio de 2024, el reconocimiento 'Top Employer' 2024 como una de las mejores empresas para trabajar en España y es la primera y única compañía del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim-espana).